
横田地域学校再編統合推進委員会 

第２回学校部会 

 

日時：令和5年 9月 21日（木）19:00～20:30 

場所：雲州算盤伝統産業会館２階 大研修室 

 

部長あいさつ 

 

 

 

〔協議事項〕 

１ 交流学習を通じての児童の所感について 

 【出席者発言 要旨】 

・ 統合前に、多くの児童がいる環境で交流が出来ることは、統合してから子供たちが

スムーズに環境に慣れるうえで大切だと感じた。 

 

２ 各地域の行事について 

 【教育委員会 説明概要】 

・ 現在、各小学校で取り組んでいる「ふるさと教育」については、統合後の教員にて

取り組み内容を決定することから、現段階で公民館事業へ移行するものがあるかの

有無は分からない。 

・ 地域の行事については、「全地区が共通して実施している行事」と「地区独自で実施

している行事」の大きく２つに分けた際に、 

・ 全地区が共通して実施している行事である「地区民体育大会」については、各地区

体協、公民館職員などと協議する場を教育委員会として、今後、設けさせていただ

きたい。 

・ 地区独自で実施している行事については、小学校が統合することで児童のフィール

ドは４地区全てとなること等を考慮し、他地区の児童の参加可否などを地域で検討

いただきたい。 

 

 【出席者発言 要旨】 

・ 小学校が統合するということは、小学校が存在しない地区が生じるということで、

公民館としても、地域行事、社会教育の在り方にも大きな変化が必要だと感じてお

り、一方で不安にも感じている。各地区でどのような工夫をしながら、取り組んで

いこうとしているのか情報共有しながら進めていきたい。 

 

 

３ 学校経営方針、教育目標等の検討について 

 ・今後のスケジュール 

【川角校長先生より説明】 

・ 学校経営方針、教育目標の骨格となる部分については、統合前の小学校長にて検討

を進める。その骨格を基に、新校長が学校経営方針、教育目標を定める。 

 

４ その他 

 〇次回：令和  年  月  日（  ）１９：００～ 


